

Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

BUENOS AIRES, 5 de octubre de 2012

Sra. Alta Representante,

Tengo el honor de dirigirme a Ud. a usted en relación con un tema que reviste alta sensibilidad no sólo para mi país sino también para la región toda, cual es la Cuestión de las Islas Malvinas y a los efectos de denunciar la realización por parte del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte de ejercicios militares que incluyen el lanzamiento de misiles desde las Islas Malvinas, anunciados por dicho Gobierno para los días 8 al 19 de octubre próximos. Estos ejercicios que solo pueden ser comprendidos como un nuevo acto hostil y una provocación de una potencia militar nuclear, miembro de la Unión Europea, hacia una región de paz.

La Argentina no tiene ninguna duda de sus derechos de soberanía sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes los que, habiendo sido ocupados por el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte hace ya casi 180 años, son objeto de una disputa de soberanía, reconocida por las Naciones Unidas a través de numerosas resoluciones que instan a resolverla mediante la reanudación de las negociaciones entre ambas partes. Sin embargo, el Reino Unido se niega a dialogar con la República Argentina sobre esta cuestión.

La reiteración de los mencionados ejercicios misilísticos lejos de contribuir al acercamiento de ambas partes para la negociación, son una nueva demostración del ejercicio de la fuerza por parte del Gobierno británico, afianzando su ilegítima presencia en el Atlántico Sur a través de una creciente militarización, manifestada por el envío regular de buques de guerra, incluyendo el empleo de submarinos nucleares con capacidad de portar armamento atómico y un desproporcionado despliegue de poder militar en las Islas Malvinas.

**A LA SRA. ALTA REPRESENTANTE DE LA UNIÓN EUROPEA
PARA ASUNTOS EXTERIORES Y POLÍTICA DE SEGURIDAD
Da. CATHERINE ASHTON
BRUSELAS**



Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

Tales prácticas, además de ser contrarias a los pronunciamientos de las Naciones Unidas, denotan un desprecio por la preocupación manifestada, no sólo por la República Argentina, sino también por la UNASUR, y por el MERCOSUR, además de la Cumbre Iberoamericana (en la cual participaron dos países miembros de la Unión Europea) y de la reciente Cumbre de América del Sur y Países Arabes (ASPA) - que tuvo lugar el pasado 2 de octubre en la ciudad de Lima - en la cual expresamente se efectuó un llamado al Reino Unido a abstenerse de realizar ejercicios militares en la zona en disputa.

La República Argentina, a la vez que ha protestado formalmente ante el Gobierno del Reino Unido, pondrá en conocimiento del Secretario General y del Presidente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, del Secretario General de la Liga Arabe, el Presidente de la Unión Africana, de la Organización de los Estados Americanos, del MERCOSUR, de la UNASUR, del ASPA y de la Cumbre Iberoamericana, así como de los Estados miembros y asociados de dichas organizaciones, esta nueva provocación británica.

En este sentido, le solicito tener a bien poner en conocimiento de los Estados miembros así como de los diferentes órganos de la Unión Europea la presente nota.

Asimismo, aprovecho para reiterar una vez más, la permanente voluntad negociadora de la República Argentina, de conformidad con las disposiciones de la Carta de las Naciones Unidas y las Resoluciones pertinentes a la Cuestión Malvinas.

Saludo a Vuestra Excelencia con mi más alta y distinguida consideración.



HECTOR TIMERMAN
Ministro de Relaciones Exteriores
y Culto